
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung 
und Sport  

vom 19.07.2016 

 
öffentlich 
Top 4.6 Konzept Turnhallennutzung Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule 

 
 

 
Frau Anlauff erkundigt sich, ob die Schüler der da-Vinci-Schule für den Sportunterricht ins Borns-
tedter Feld pendeln müssten. 
 
Herr Weiberlenn erklärt, dass dies für die Schüler der Klassenstufen 10-12 zutreffe, dies jedoch 
nur die Randstunden betreffe. Umkleideräume würden im Container der Schule zur Verfügung 
stehen. 
 
Herr Dörnbrack ergänzt, dass es für die Sek.I-Schüler ein alternatives Sportkonzept im vollen 
Umfang gäbe. 
 
Frau Naundorf erkundigt sich, ob der Sportbereich von der Baustelle räumlich getrennt werde. 
 
Frau Junghans erklärt, dass die Schüler nicht in den Bereich der Baustelle gelangen können, 
dieser sei räumlich abgetrennt. Auch Baucontainer, die im angrenzenden Sportbereich lägen, 
würden entsprechend abgesichert und umzäunt werden. 
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